

PUNTO X PUNTO

PAN, PRI y PRD seguirán juntos



**Por Augusto
Corro**

El Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) lucharán juntos por la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México (CDMX):

El documento que confirmó la alianza Va por la Ciudad de México fue firmado por los líderes de las tres organizaciones políticas opositoras: el panista Andrés Atayde; el priista Israel Betanzos y Nora Arias, perredista.

Los dirigentes aseguraron que en la elección de 2021, ir en coalición les permitió triunfar en 9 de las 16 alcaldías de la CDMX, en 13 de los 24 distritos electorales federales y en 15 distritos locales, “con lo que se logró equilibrar el

ejercicio del poder”.

“Decidimos continuar con la alianza rumbo a los comicios electorales de 2024”, manifestaron los líderes de las tres fuerzas políticas opositoras el martes pasado. Confiaron en que pueden mejorar los resultados que obtuvieron en los citados comicios.

Los tres puntos acordados en el mencionado documento son:

Concretar la alianza Va por CDMX rumbo a la elección de 2024.

Concretar gobiernos de coalición para la Jefatura de Gobierno

y las alcaldías “con base en el diálogo y el consenso”.

Concretar la alianza parlamentaria “para darle viabilidad” a los gobiernos de coalición capitalinos.

LA CONTIENDA

ELECTORAL CAPITALINA

Una vez definida la forma en que competirá la oposición en la CDMX en los comicios de 2024, ahora sigue designar a su candidato.

Las encuestas sobre las preferencias electorales de los opositores varían de un día para otro. Sin embargo, quienes se mantienen como favoritos para sucederle en el cargo a Claudia Sheinbaum, son

los siguientes:

En Acción Nacional encabeza la lista la senadora Xóchitl Gálvez; en el PRI, Adrián Rubalcaba; y el PRD todavía no designa a su representante.

Cabe señalar que los panistas son los más movidos en la lucha política que se da en la capital; aunque enfrentan un sinnúmero de problemas internos.

Por ejemplo, en la alcaldía Benito Juárez que gobierna Santiago Taboada, varios ex funcionarios son acusados por presuntos negocios ilícitos relacionados con el “cártel inmobiliario”.

También aparecen en la rela-



ción de precandidatos la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón; y la senadora Kenia López Rabadán. En la lista de Morena, los nombres más citados de los aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, son Omar García Harfuch, actual titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana; Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa; y Mario Delgado, dirigente nacional del partido guinda.

En días recientes, también empezaron a promover a Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. A Martí Batres, secretario de Gobierno, se le apagó la estrella y no aparece como competidor.

Otros morenistas distinguidos tampoco fueron tomados en cuenta para la lucha electoral que se avecina.

MIGRACIÓN Y POLÍTICA

Los migrantes volverán a ser tema importante en la lucha política de los estadounidenses. El presidente Joe Biden quiere reelegirse y los indocumentados seguirán como un problema sin solución.

Resulta que el mandatario envió más soldados a la frontera con México, para misiones de apoyo a autoridades civiles dedicadas al control migratorio, pero también para responder a la batalla electoral.

Con el último envío de 1,500 soldados, la suma total de militares es de cuatro mil. Se supone que esa decisión de Biden es para enfrentar las posibles consecuencias del fin del llamado Ti-

tulo 42, una medida empleada por el gobierno de Donald Trump y también por el propio Biden, para expulsar a migrantes y solicitantes de asilo.

Como se ve, el problema migratorio seguirá sin solución y los políticos solo se detienen a verlo en temporada electoral.

¿Usted qué opina amable lector?
augustocorro2742@gmail.com

“Decidimos continuar con la alianza rumbo a los comicios electorales de 2024”, manifestaron los líderes de las tres fuerzas políticas opositoras capitalinas el martes pasado. Confiaron en que pueden mejorar los resultados que obtuvieron en los comicios de 2021.

